

DEBATE PREVISIONAL

SEÑOR DIRECTOR

El lunes 28 de julio se desarrolló en la UC el Seminario "Reforma Previsional: Pongámonos de acuerdo", con la presencia del ministro del Trabajo y Previsión Social y destacados panelistas que plantearon diferentes posiciones en el debate. Una actividad organizada por el Centro de Políticas Públicas UC, que permitió analizar un tema que está en el centro del interés de la mayoría del país, debido a la relevancia e impacto de una nueva ley que guíe y regule las pensiones.

El diálogo generado se caracterizó por un activo y respetuoso intercambio de ideas, con exposición de diferentes posiciones y propuestas. La creación del Consejo Administrador de los

Seguros Sociales estuvo muy central en el debate, junto a otras propuestas orientadas a lograr un incremento en las pensiones con mayor estabilidad y protección de los adultos mayores.

El análisis académico adquiere su valor al orientarse a la resolución de los diferentes problemas y desafíos de la sociedad. Permite aportar evidencia científica a los distintos actores para nutrir el diálogo de quienes participan en el análisis y decisión de las políticas públicas del país. En este sentido, destacamos el aporte de la universidad en ge-

nerar espacios de intercambio de ideas, en un ambiente de respeto y valoración de la diversidad.

Las universidades de función y compromiso público se demuestran en su diario que hacer más que en su propiedad. En este camino, la UC se plantea como un lugar de debate público para los desafíos y problemas del país. En este camino estamos avanzando con convicción y sentido de bien común.

Ignacio Sánchez D.

Rector, Pontificia Universidad Católica de Chile